

Egglham

## Neues Feuerwehrfahrzeug für die Egglhamer Wehr

Die FFW Egglham hat nach langer Wartezeit endlich ihr langersehntes neues Fahrzeug erhalten. Das RLF auf der Basis eines MAN-Fahrzeugs wurde von einer Spezialfirma in Österreich nach den Wünschen der FFW Egglham ausgerüstet. Die technische Ausstattung entspricht modernsten Anforderungen und hat die zahlreichen Gäste und Schaulustigen tief beeindruckt, nachdem das Fahrzeug natürlich mit Tatütata und Blaulicht auf das Gelände der FFW vorfuhr, vor allem, nachdem die diversen Seitentüren und Rollos geöffnet wurden, um die technischen Innereien zu bestaunen. Besonders die Kinder hatten großen Spaß daran, sich im Fahrerstand von den Feuerwehrlern die vielen Lamperln und Knöpfe erklären zu lassen – und natürlich auch mal auf den Knopf für Blaulicht und Signalhorn zu drücken. Noch muss das Fahrzeug technisch vollständig abgenommen werden, bevor es erstmal eingesetzt werden darf. Aber – so Bürgermeister Hermann Etzel – am besten ist es, wenn es nicht eingesetzt werden muss. Aber falls ja – dann haben wir immerhin das Beste vom Besten! Und dafür haben sich sowohl der Freistaat Bayern, als auch die Gemeinde und natürlich auch die FFW Egglham finanziell kräftig ins Zeug gelegt. Bevor er aber den Fahrzeugschlüssel übergeben durfte, mussten die FFWler wie sich das gehört, erstmal auf dem Scheitl knien und Bitten.

Text: Hans Stickel (hs) / Fotos: Stickel



Der Neue im Hof



Modernste technische Einrichtung



Scheitlknieen